

Jahresbericht 2023 - Spartenleiter Senioren

Erst einmal möchte ich mich bei Horst Walter bedanken, der die Aufgaben für mich übernommen hat, wenn ich nicht konnte und der wieder für uns alle einen Kalender für 2024 anfertigte.

Aber auch bei allen anderen möchte ich mich bedanken, die zu unseren monatlichen Treffen, die für die mit Liebe angefertigten und mitgebrachten Kuchen und Torten sorgten.

Herzlich begrüßen möchte ich Klara und Jürgen Schröter, die neu zu uns in die Seniorengruppe gekommen sind, was uns sehr freut.

Im Jahr 2023 haben wir uns wieder regelmäßig getroffen und einiges unternommen, was uns sehr viel Freude bereitet hat. Am 17. Mai 2023 haben wir, wie jedes Jahr, auf unsere Seniorenscheibe geschossen. Den Sieg konnte diesmal Reinhard Hartmann mit einem 88,6 Teiler vor Wolfgang Elges mit einem 261,1 Teiler und Christa Barnstorf mit einem 272,9 Teiler für sich verbuchen.



Am 2. November 2023 fand unser Tagesausflug in die Waldgaststätte Eckernworth mit einem Zwischenstopp in der Kerzenfabrik Heide Wachs statt. Hier hatten wir alle sehr viel Spaß und fürs leibliche Wohl wurde auch gesorgt. Der Bus von Beckmann Reisen hat uns vom Schützenhaus abgeholt und wieder hingebacht, alle die dabei waren fanden es prima.



Am 15. November 2023 haben wir unser Seniorentreffen auf die Kegelbahn in das ehemaligen Deutsche Haus verlegt. Walter Engling hat für uns die Kegelbahn gebucht und auch für die Schnittchen gesorgt. Danke hierfür noch einmal.

Unsere Weihnachtsfeier mit Schrottwichteln, zu der auch Carsten Elges und Helge Militz eingeladen waren, fand im Schützenhaus bei Spanferkelteile mit Sauerkraut und Brot statt. Als Nachtisch gab es Rote Grütze mit Vanillesoße. Danke an Horst Walter der uns das Essen aus Evern von Kischio geholt hat und die Behälter auch wieder gereinigt zurückgebracht hat.



Das soll es nun von meiner Seite aus gewesen sein. Ich wünsche uns allen einen schönen Abend und ein schönes und gesundes 2024

Spartenleiter der Senioren:
Gerhard